



Japan Sesame Association

講習年月日 R4年 7月 6日

氏名(所属先) いま福堂 成田店

小松 茂惟

今日 3年ぶりの 講習会に 参加させていただきま、

改めて 初心にかえる事が出来ました。車引くフロナで

思うように走り上げが伸びない毎日や、お客様が少ない時に

どうしても気分が落ちてしまったり、お客様への感謝や

わざわざの心を伝えきれない時もありました。

まずは自分が毎日樂しい事、そして「つまり」のわざわざないを

忘れないよう、心を込めてさわつきを継続していくと感じます。

今来てくれているリピーターのお客様を大事に、そして

これからもっと奮えていくように日々精進していくと

思います。講習会でわざをきいていっても前向きに

頑張っていける元気がいなければなりません。いま福堂を成田から

もうひとつ広めて いまの楽しさ、感動を伝えていきます！

本日は ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 14年 7月 6日
氏名(所属先) 成田ごま福堂
城添 純子

新コロナウイルスが流行り始めた頃に ごま福堂に移動となり

この2年間 研修を受けました。

今回、2日間に渡って セサミマイスターになれるべく 講座と実技を

受けました。この2年間、セサミマイスターの店長や清水部長は

色々教えて がんばって 作成や販売をしていましたが、 石田さんは作

やかけ声など、そして ごまに対する愛と 人に対する平和心を直に

教えていたつき 更に ごまに対する向き合の方も 少しずつ

分かりました。

またまた ごまの世界の入り口に立ったばかりの状態です。でも

初日の石田先生のお話のように ごまを好きになれれば 入る毎日でも

壳れも薄いところという言葉を胸に ごま好き全開パワーアップ

これからも 成田ごま福堂や他のごま福堂をこれからにして たいたらしく

盛り上げていきたいです。

2日間 お世話をになりました。 ありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 令和4年 7月 6日
氏名(所属先)

ロングラス社会 佐久間 雄希

今日は、お忙しい中 2日間の貴重な研修を受けさせていただき、あり
やうございました。

胡麻の一言で言ても歴史や身体にとても重要な働きをしていて、ハジの
状態をも現わす食材と知り、とても驚きましたが、今回の研修をきっかけ
で、もっと自分自身と向き合い、生きている事に感謝をしつつ、自分と関わ
ってくださっている方や物にも素直に感謝をしつつ、胡麻つきを通じて
初心を忘れる事なく日々生活していくと思します。

又、東北の胡麻に感謝しつつ食べて行きながら周りの方々とのコミュニケーションも大切にして行きながら胡麻の良さを伝えたいと思います。

今回の研修では日々の生活に慣れすぎていた自分に、改めて自分に
関わる全てのものへの感謝と反省をする事の大切さを教えていただきました。
この気持ちを忘れず、これから頑張っていきたいと思います。

今日は本当にありがとうございました。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2022 年 7 月 6 日

氏名(所属先)

矢吹祥隆

今回初めて、講習会に参加させて頂きましたが、

こねにも心地味が変わることに大きくおどろきました。

これからは、教えて頂いた事を忘れずに草津温泉
に戻り実戦して、皆様に喜んで貰える仕事を
します。

正直な所、胡麻をつく時など、コロナで人が
少ないので、何をするかを考えつきましたが、

今日はからは、3つの心を覚えてながらお客様に
心から感謝して頂けるごまをご提供できるよう
に努めます。

本日は、このような素晴らしい講習会に参加し
頂きありがとうございました。

一人のマイスターとしてまだ未熟ですが、精進
してまいります。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2022年 7月 6日

氏名(所属先) ロンの家福社会

馬上平道

講習会、ありがとうございました。久しぶりに胡麻つきをして、以前と感覚が違う印象を受けました。前回受けた時がありとなく言ひながらく感覚を異なり、一回ではタイミングを掴めませんでした。

三十歳に30年となり、身体の不調や事務作業での痛み等、身に余る所が増えてきました。3年振りで気持ちの持続を忘れている部分もあり、自身の身体への感謝を今一度、思い出す機会と存りました。

今年の目標として、「整理」を掲げて自宅のトレイに貼っていますか、「三十歳まで支えてくれ身体に感謝を加え、今年一年を戻していく」と思っています。

三十歳にまたまた「〇」からスタートを竟譲して家族、仕事をフライペートに向むく様に、元気になります!

* 講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 令和4年 7月 6日

氏名(所属先) ロンの家

服部 耕

本日はありがとうございました。久しぶりの研修会、考え方

改めて学ばせていただいたことをいた。声掛けの内容も個別化している

箇所があり、定期的にこのような機会を設けること

は大切ではと思います。

社長や、先生のお顔、新しい方とも会うことができました。

22も午前中、午後です。

最近の自分の状況としては、日頃の不満点もあり、^{腹痛}直園

発作を発症させてまいり、治すことに気が付かなかったのです。

おりまつたが、社長より「^{腹痛}直園に感謝附する」という

言葉を聞き、そのような答え、複雑ですが、つかないと思ひ

ます。感謝の気持ちと手紙は、早く読むような気が

します。

最後には謙虚心、感謝心、世界平和の思考法について

は、明るく元気に語りせらるな気がします。コロナ禍で

大変な部分もあればと思いますが、反省して活動していく

いもたいと思いまよ。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 R4 年 7 月 6 日

氏名(所属先)

白の家福祉会 近藤由香子

本日は研修をひらいて頂き、ありがとうございました。

最近では、ご主をつく不縁会もなく、久しぶりにつけてとても楽しく

かっています。小さな事でもきちんと感謝するというのもか。

改めて大事だなと思いまして。マイナスな事があると

気落ちすることも多々ありますから、それが「未来につなげ」、

プラスになると書いて頂き、また元張れる気がします!!

“ご主をつく”という行為だけではなく、その中に誰かにかけて

の気持ちや愛を大切にということは本当に素朴らしいと思います。

当たり前と思っていることが、実は全く当たり前ではないという

ことを改めて感じることであります。

これからも愛をもって、人生を歩んでいきます。

コロナウイルスで、大変なこともあるかと思いますが、皆様、

お身体に気をつけてお過ごしください。

また宜しくお願い致します。本日はありがとうございました!!

* 講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2022年 7月 6日

氏名(所属先) ロンの家福祉会

竹井 美央

この度は2日間にわたり講習を開催いただき、本当にありがとうございました。2020年にセサミマイスターを受け、いまを多くの機会がありでして、人との接觸や作法などを改めて学ばせていただきました。うれしい間におまじないを口に出す場面では、自分の心と向き合っているようを感じ、また周りへの感謝心が足りていないと痛感しました。セサミマイスターを受けさせていたい理由の一つとして、Caféすまいるのご利用者さんため、という理由があります。自分が「学んだもの」をご利用者さんに伝え、幸せの輪を広げたいことが私の使命だと思っております。感謝心・謙虚心・平和心を忘れず、自分自身・ご利用者さん・職員の方々と向き合ってきたいと思います。
また機会がありましても、よろしくお願い致はります。

* 講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）



Japan Sesame Association

講習年月日 2022年 7月 6日

氏名(所属先) ロンの家

高橋 誠

今回の研修で各所作を振り返る事が出来ましたと
思いました。

金曜日㈮までの実習で離れた部屋のご利用者の方々
「ちいか?かっこいい看板ね」ついにあいかわらずと言ひたと
ほじっかりいたしました。社長さんがつられていらしゃいました。
今後、美味しいごまつるようになっていただきたいです。

*講習会に参加して（講習会の感想や思いを記載してください。）